

## ボランティア活動・労作教育

奉仕の精神を活かしたボランティア活動を通じて  
様々な形で社会に貢献しています



### 環境と習慣の違いに戸惑う中で タイの方々から大切なことを学んだ

もともと海外でのボランティアに興味があった私。ネパールでの研修やATI（学内の学生ボランティア活動「アジアと共に生きる会」）での活動で海外での経験が積めると思い三育学院大学への入学を決めました。

ATIでは、2015年の3月に3週間タイに行き、教会建築のボランティアを経験しました。最初は日本との環境や習慣の違いに戸惑うばかり。これから3週間もここで生活できるとはとても思えませんでした。

でも、タイの村の方々は、日本から来た私たちを快く受け入れ、家族のように接してくださいました。真心あるふれるおもてなしや優しさに触れることで、

ボランティアをしに行った私たちのほうが助けられ、そして多くのことを学ばせていただきました。誰に対しても優しく平等に接することの大切さを学べたことは、これから看護師として多くの方々と関わる上で、とても役に立つと思います。

三育学院大学は都会にある大学とは雰囲気が違いますが、同じ目標を持つ友達と励ましあいながら頑張れる寮生活は看護師を目指すにはとても良い環境です。一緒に勉強して情報を共有できるだけでなく、社会性も身につけることができます。きちんとした看護師になりたい人には、本当に良い学びの場です。

**田村 奈々さん** Nana Tamura  
新潟県立長岡大手高等学校出身  
趣味：スポーツ全般

「一人で勉強するのが辛くなったときは、寮のラウンジで皆で励ましあって頑張りました」と田村さん。看護師という目標に向かって共に生活し、困難を乗り越えてきた友達は家族のような存在になっているそうです。